

# WARTA

## Peringati Hari Batik, Dandim 0719/Jepara Dampingi PJ Bupati Luncurkan Batik Motif Wuni Khas Panggang

Suroso Jatmiko - [JEPARA.WARTA.CO.ID](http://JEPARA.WARTA.CO.ID)

Oct 2, 2022 - 18:24



*Dandim 0719/Jepara foto bersama pada launching batik wuni ciri khas Jepara di Hari Batik*

JEPARA - Komandan Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq,

S.I.P., mendampingi Penjabat Bupati Jepara Edy Supriyanta meluncurkan batik motif wuni khas Kelurahan Panggang, Jepara. Launching ini dilakukan bertepatan dengan peringatan hari batik nasional, Minggu, 2 Oktober 2022. Yang digelar di Jl. Mangunsarkoro, Panggang, Jepara, Jawa Tengah. Bersamaan dengan kegiatan kuliner dan UMKM.

Hadir juga dalam kegiatan Jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah pada peluncuran batik motif wuni ini.

Wuni dipilih sebagai motif khas batik Panggang didasari oleh adanya pohon wuni yang berusia ratusan tahun di sekitar Pendopo Kabupaten Jepara. Pembuatan batik motif wuni ini diprakarsai oleh Suyanti Jatmiko dari Nalendra Batik Panggang.

Kegiatan peluncuran motif wuni diawali dengan pagelaran busana dan batik khas Panggang oleh sejumlah model dan ibu-ibu warga Kelurahan Panggang. Kemudian dilanjutkan dengan menggoreskan canting di kain batik secara simbolis oleh Pj Bupati Jepara.



Di kesempatannya, Pj Bupati Jepara Edy Supriyanta mengapresiasi peluncuran batik motif wuni ini, sebagai motif baru di kota ukir dan menambah khazanah dan kekayaan motif batik.

"Motif wuni ini sangat bagus dan bisa dibuat untuk berbagai model. Keren, bagus sekali," kata Edy.

Lebih lanjut Edy mengungkapkan jika pihaknya memberikan dukungan penuh terhadap pengembangan batik di Jepara. Pemakaian seragam batik di kalangan ASN di Jepara menjadi salah satu upaya pengembangan batik Jepara tersebut.

"Kita akan terus mendukung pengembangan batik lokal Jepara," jelasnya.

Ketika ditemui, Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq menyampaikan dengan adanya kegiatan ini tentunya menjadikan hal yang sangat luar biasa bagi kota Jepara yang mempunyai motif batik terbaru.

"Mari kita melestarikan batik wuni Kelurahan Panggang ini sebagai budaya daerah ciri khas Jepara dan dapat kita kenalkan baik lokal maupun nasional," ujarnya.

Redaktur : Jatmiko/Pendim.